Se donner les moyens de sortir de la crise sanitaire

L'année 2021 débute avec le lancement de la campagne de vaccination anti COVID19. C'est la clé pour sortir au plus vite de la crise sanitaire, source de tant de dégâts humains, économiques et sociaux. Plus le nombre de vaccinés sera élevé, plus cela sera rapide, mieux ce sera pour nous protéger collectivement.

Nous avons donc proposé le 6 janvier que notre Ville demande à accueillir un centre de vaccination anti-COVID grand public https://forms.gle/jJiSJQgdNV35h3xT6.

En attendant restons prudents et solidaires... des variants existent, ils ne seraient pas plus dangereux mais avec une contagion forte : les masques chirurgicaux seraient plus efficaces, nous demandons à nouveau qu'ils soient fournis gratuitement ou remboursés par les autorités.

